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      Annotation

    
        
          Visible quantum cutting (QC) via down-conversion (DC) has been observed in the green emitting BaF[2] co-doped with Gd{3+}, Tb{3+} phosphors synthesized by wet chemical method. Powder X-ray diffraction (XRD) analysis showed structural purity of the synthesized phosphors. The excitation (PLE) and PL spectra in the vacuum ultraviolet (VUV) or UV region were measured with the help of 4B8-VUV spectroscopy experimental station of the Beijing Synchrotron Radiation Facility (BSRF). In the QC process, one VUV-UV photon absorbed cuts into more than one visible photons emitted by Tb{3+} through cross relaxation (CR) and direct energy transfer (DET) between Tb{3+} and Tb{3+} or Tb{3+} and Gd{3+}, depending on the excitation wavelength.
        

        
          В люминофорах BaF[2]: Gd{3+}, Tb{3+} с зеленым свечением, синтезированных мокрым химическим методом, наблюдалось понижение частоты кванта излучения в видимую область через процесс даун-конверсии. Анализ методом порошковой рентгеновской дифракции показал структурную чистоту синтезированных люминофоров. Спектры возбуждения и фотолюминесценции в ультрафиолетовой (УФ) и вакуумной ультрафиолетовой (ВУФ) областях измеряли на экспериментальной спектроскопической установке синхротронного излучения 4B8-VUV (г. Пекин, КНР). В процессе понижения частоты кванта один фотон из ВУФ или УФ области излучения претерпевает конверсию в более, чем один фотон люминесценции в видимой области, и эти фотоны испускаются ионами Tb{3+} по механизмам кросс-релаксации и прямого энергопереноса между двумя ионами Tb{3+} либо между ионами Tb{3+} и Gd{3+}, что зависит от длины волны возбуждающего излучения.
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